



Los alumnos de la Universidad de Salamanca acaparan dos de cada tres becas de la Junta

De las 2.930 ayudas de la Consejería de Educación, 1.845 son para la institución salmantina por un importe de 1,27 millones

R.D.L. | SALAMANCA

Dos de cada tres becas universitarias del curso 2017-2018 de la Consejería de Educación de la Junta de Castilla y León fueron para estudiantes de la Universidad de Salamanca. Según los resultados publicados por la Consejería de Educación tras la resolución de la segunda convocatoria de las ayudas, de las 2.930 becas concedidas por la Junta de Castilla y León, 1.845 fueron para alumnos de la institución académica salmantina, 345 en la primera convocatoria y 1.500 en la segunda, que estaba dirigida a complementar las ayudas de residencia del Ministerio de Educación y las de renta para estudiantes procedentes de familias con rentas bajas. Son, precisamente, las ayudas de renta las más numerosas del total concedido a la Universidad salmantina, con 1.337 becas que suman 467.950 euros de importe. En el caso de residencia, fueron 222 por 333.000 euros y también se han concedido becas para cubrir las tasas de las matrículas —44 por 53.175 euros—, otras 79 de residencia y precios —más de 170.000 euros— y 163 del complemento de residencia —144.500 euros—.

En total, las becas concedidas a universitarios del Estudio de Salamanca ascienden a 1.269.362 euros. La Universidad charra está muy por encima de las ayudas conseguidas por el resto de universidades públicas y privadas de la Región, y aglutina más de la mitad del dinero concedido, 2.277.061 euros.

Resolución becas universitarias JCYL 2017-18 (1ª y 2ª convocatorias)

Universidad	Total becas concedidas	Cantidades concedidas en euros
Burgos	180	180.090,89
León	302	235.456,20
SALAMANCA	1.845	1.269.362,92
Valladolid	474	465.512,37
Pontificia	73	71.908,80
Católica	16	23.058,50
Cervantes	39	31.321,44
IE University	0	0,00
Isabel I de Castilla	1	350,00
Total	2.930	2.277.061,12

Entre los beneficiarios de las becas de la Junta de Castilla y León también hay 73 alumnos de la Pontificia

Entre los beneficiarios de las becas de la Junta de Castilla y León también hay alumnos de la Universidad Pontificia de Salamanca, en concreto, 73 estudiantes entre los que se dividen los más de 71.000 euros en becas, prácticamente la misma cantidad que el pasado año.

En el caso de la Universidad de Salamanca, sin embargo, han aumentado tanto las becas concedidas —pasa de 1.205 a 1.845— como la cantidad recibida —300.000 euros más que el curso anterior—.

De nuevo, vuelve a destacar el porcentaje de éxito de la institución, ya que fue del 56 por ciento, el doble que la mayoría de universidades de la Región.